仙北市立桧木内小学校 学校報

纸風船



ホップ ステップ ジャンプ! 2023

新しい年を迎えました。本年も保護者・地域の皆様、関係各位と力を合わせて、子どもたちのよりよい成長に向け、尽力して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。



さて、卯年にあやかって「うさぎ」をテーマにブックトークを冬休み明け集会で行いました。紹介した本は「ウサギとカメ」、「いなばのしろうさぎ」、「シートン動物記 ワタオウサギのラグ」、「うさぎのユック」などです。本との出会いは日常生活のいたるところにあります。これを機会に1冊でも手に取る本が増えればうれしく思います。

集会では2年 S.Kさん、3年 W.Yさん、5年 A.Sさんが冬休みの楽しかったことと後期後半にがんばりたいことを発表しました。いとこと雪遊びをしたこと、雪かきをしてほめられたこと、クロカンスキーをがんばったことなど冬休みならではの思い出が話されました。もちろんこれからがんばりたいことが力強く語られ、3人がとても頼もしく見えました。

最後に、トライの寅年から卯年へつながる今年のモットーを漢字で表すと…… 「躍」という漢字には「はねあがる」「生き生きと動き回る」という意味があり、「活躍」の躍であり、「躍動」の躍であると話しました。それぞれのめあてに向かって、「活躍」できるよう、そうできる力を付けるようがんばる一年にしたいと思います。

躍

子ども議会~Semboku City ジュニア未来会議~

11 日、市役所田沢湖庁舎内の市議会議場にて、市内小・中学校 11 校の子どもたちが議員となっての「子ども議会」が開催されました。市長をはじめとする市の各部部長等が子どもたちの提言に対して答弁しました。本校からは、6年 M.K さんと5年 A.S さんが参加しました。提言は「廃校などの施設を活用して道の駅(公園付き)を作ったらどうだろうか」というものです。二人の提言に建設部長がコメントしてくれました。「廃校活用の現状は公民館等に使用しているところが多い。道の駅とするための条件は24時間利用可能な十分な容量の駐車場とトイレ、電話、情報提供施設等が備わっている



こととされている。この条件をクリアできるか、誰が運営するのか、採算性はどうなのか等が課題となる。駅にこだわらず、検討していきたい。」とコメントをいただきました。次の夏休みに行われる子どもサミットでさらに煮詰めていくことになるようです。

タブレットPCの活用について



昨年度から使い始めたタブレットPC、仙北市ではクロームブックが子どもたち一人一人に配付されています。本校では、リモート授業はまだ実施していませんが、家庭学習での使用も含め、今後の課題の一つになっています。効果的に使うためにはどんなふうにしていくとよいか、今ものすごく考えています。持ち帰ったとき、子どもたちはどんな使い方をしていくか、気になることやご意見がありましたらぜひ教えてください。

<ほんのささいなつぶやき> by Yonezawa

「うさぎのユック」という本を紹介しました。5匹の兄弟うさぎの名前の付け方がとても気に入りました。ゆっくりのユック、にっこりのニッコ、おっとりのオットー、のんびりのノンコ、がんばり屋のバリーです。しっかりのカリーもいいんじゃないかな。まだまだ、考えられそうだな。ぴったりのピーターとか。うん、いいね。

第63回秋田県児童生徒美術展

入 賞

小学二年 S.Yさん 小学五年 A.Rさん

おめでとうございます!



非行防止·健全育成標語

優良賞

「おもいやり みんなの言葉で わをつくる」 小学五年 I.Mさん おめでとうございます!

第59回大曲仙北児童生徒新年書き初め展

金賞

小学一年 A.Kさん、A.Rさん、A.Hさん、T.Aさん、F.Oさん

小学二年 A.Tさん、I.Yさん、U.Sさん、S.Yさん、F.Rさん

小学三年 S.Nさん

小学四年 K.Aさん

小学五年 A.Sさん、A.Mさん、A.Sさん、S.Mさん

おめでとうございます!

*一・二年生は硬筆、三年生以上は毛筆。名前は本人が書いたとおりの表記です。



